
我的意見：小學應否取消家課    5c 江梓璘 

 

我贊成小學取消家課，原因是因為現今的小學生學業繁重，過

多的功課量會為他們帶來壓力。你認為小學生應該承受那麼大的壓

力嗎？我不認同。因此，我非常支持小學取消家課。 

現今的小學生大多為全日制上課，一天已要上課六小時，加上

繁重的功課及課外活動壓力，他們整天便需要工作九小時以上，辛

苦程度好比成年人。家課只會加重學生的工作量及負擔，令小學生

難以負擔。 

    再者，家課即回家書寫的課業。當學生放學回家後，仍然未能

擺脫學校的工作，被沉重的家課佔據空閒時間，導致現今很多小學

生沒有時間玩樂、沒有時間休息，甚至睡眠時間不足。繁重的家課

不但使他們的童年變得不再歡樂，更剝奪了學生應有的作息時間。 

    另外，學生做功課只為應付老師及家長的要求，並非學生自願。

因此，繁重的功課只會讓他們覺得學習欠趣味，因此降低了學習動

機。 

    綜合以上各個論點，我更能肯定小學取消家課的利多於弊，所

以我支持小學取消家課。 

 


